



Les Sables-d'Olonne, le 29 octobre 2024

A 80 ans, Nicole s'apprête à réaliser son rêve : entrer dans les coulisses du Vendée Globe

Invitation presse : Port des Sables d'Olonne mardi 5 novembre

Il n'y a pas d'âge pour rêver et encore moins pour réaliser ses rêves. Passionnée de voile, Nicole Moreau suit le Vendée Globe depuis la toute première édition en 1989 et participe régulièrement aux festivités du Vendée Globe. Elle rêve d'entrer dans les coulisses de cet événement. Son rêve sera bientôt exaucé grâce à *Rêves de Seniors*, une opération qui se donne pour mission de faire évoluer le regard du grand public sur l'avancée en âge. Accès VIP, visite guidée du ponton, visite de la réplique du cockpit du bateau, rencontre avec le skipper Yoann Richomme et son équipe... Ce programme spécialement concocté pour Nicole aura lieu le 5 novembre, à quelques jours du départ de la course.

Les coulisses du Vendée Globe : un rêve bientôt réalisé

Nicole a toujours été passionnée de voile. Une passion partagée avec son mari, avec qui elle a suivi le Vendée Globe depuis la première édition en 1989 avec Titouan Lamazou. Aujourd'hui veuve, elle s'intéresse toujours autant au Vendée Globe et a déjà participé aux festivités qui l'entourent. Nicole habite l'Indre mais ses enfants et petits-enfants vivent aux Sables d'Olonne, elle a donc un lien fort avec la région qu'elle retrouve à chaque édition de cet événement.

Le 5 novembre prochain, elle pourra réaliser son rêve : entrer dans les coulisses de cet événement, rencontrer les équipes du skipper Yoann Richomme et accéder à des festivités inédites. Au programme dès 9h00 :

- > accès VIP à la loge Arkéa (premier étage donnant sur le village départ)
- > visite guidée du ponton (40 bateaux)
- > visite de la réplique du cockpit du bateau Arkéa
- > tour libre dans le village du Vendée Globe 2024
- > déjeuner dans la loge Arkéa
- > intervention d'un membre de l'équipe du skipper Arkéa

Presse : Nous vous proposons de rencontrer Nicole au cours de cette matinée.

L'opération *Rêves de Seniors* : il n'y a pas d'âge pour réaliser ses rêves

Collecter des rêves, faire en sorte qu'ils se réalisent et ainsi changer le regard sur l'avancée en âge, c'est toute l'ambition de *Rêves de Seniors*. Le principe est simple : il s'agit de déposer son rêve sur le site revesdeseniors.fr pour, peut-être, le voir se réaliser. Cette opération lancée par la Silver Alliance,

un collectif d'entreprises au service du bien vieillir, vise à changer le regard que porte la société sur la vieillesse, en permettant à des personnes âgées de 60 ans et plus de réaliser leur rêve. Rencontrer Thomas Pesquet, échanger avec Michel Drucker ou sauter en parachute à plus de 80 ans, ces rêves sont rendus possibles grâce à la Silver Alliance et à la complicité de ses partenaires.

Benjamin Zimmer, Directeur Délégué Associé de la Silver Alliance, à l'initiative de cette opération explique : *« Ce n'est pas parce qu'on a déjà parcouru une bonne partie de sa vie qu'on n'a plus le droit de rêver. Au contraire ! Chez Silver Alliance, nous avons eu envie de réaliser certains rêves de seniors qui nous le demandent car nous souhaitons leur apporter le plus de solutions possibles pour bien vieillir, et réaliser ces rêves en fait partie. Il n'y a pas d'âge pour rêver et surtout pas d'âge pour que ce ne soit plus de simples rêves. »*

Ce rêve est réalisé en collaboration avec Arkéa Assistance, filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa, co-sponsor de l'IMOCA aux côtés de Paprec et co-proprétaire de cette écurie de course au large. Pour Odile de Parscau, responsable Marketing et Communication d'Arkéa Assistance : *« Cette opération nous tient particulièrement à cœur car elle illustre le sens que nous voulons donner à notre métier. Nous concevons et développons des solutions technologiques pour protéger les personnes âgées à leur domicile ; c'est toujours le constat d'une perte d'autonomie et donc l'acceptation d'une étape de vie qui conduit la personne à se tourner vers nous. Nous voulons accompagner positivement cette transition en proposant des services qui ouvrent à de nouvelles perspectives de lien social et de confort. Avec Rêves de Seniors, nous montrons que la vieillesse peut aussi être le temps du projet et du rêve ! »*

Pour toute demande d'interview ou de reportage, n'hésitez pas à nous contacter.
Contact presse : Marina Reze - 07 63 75 10 59 - marina.reze@silveralliance.fr

À propos de Rêves de Seniors et de la Silver Alliance

Rêves de Seniors incarne la vision positive portée par la Silver Alliance sur le vieillissement. L'objectif de Rêves de Seniors est simple : changer le regard de la société sur la vieillesse en permettant à des personnes âgées de 60 ans et plus de réaliser leur rêve. Pour en savoir plus : www.revesdeseniors.fr.

La **Silver Alliance** est un collectif de 35 entreprises du bien vieillir à domicile qui référence les meilleures solutions, pour permettre aux Français de rester vivre chez eux le plus longtemps possible. Parmi ces entreprises, le groupe vendéen COGELEC, fondé en 2000, est reconnu comme leader français et européen de l'interphonie et du contrôle d'accès sans fil (GSM), notamment grâce à sa marque INTRATONE. Il commercialise également les marques HEXACT, ROZOH et KIBOLT. Avec plus de 2 millions de logements équipés, le groupe COGELEC comprend 340 collaborateurs en France et à l'international, détient 65 familles de brevets et a réalisé un chiffre d'affaires de 66 millions d'euros en 2023.

L'opération Rêves de Seniors est **soutenue par SOFIAP** (Société Financière pour l'Accession à la Propriété), filiale de La Banque Postale et de la SNCF, qui s'engage pour permettre aux seniors de libérer des ressources afin de profiter pleinement de leur retraite.

